

SEMANA DE LOS DERECHOS HUMANOS 2009



tod@s formamos parte de este gran puzzle



ناسن إلا قوق حل يملاعلا نل علإا
Всеобщая декларация за правата на човека
Declaració Universal dels Drets Humans
普遍人权宣言
Univerzalna deklaracija o ljudskim pravima
Všeobecná deklaráce lidských práv
Verdenserklæringen om menneskerettigheder
Universele Verklaring van de Mensenrechten
Universal Declaration of Human Rights
Déclaration universelle des droits de l'homme
Yleismaailmallinen ihmisoikeuksien julistus
Allgemeine Erklärung der Menschenrechte
Οικουμενική Διακήρυξη των Δικαιωμάτων του Ανθρώπου
סדאָה תריונו דבדב מלוע יאב לכל הורכה
Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia
Dichiarazione Universale dei Diritti Umani
世界人权宣言の
보편적인 세계 인권 선언
Universālā cilvēktiesību deklarācija
Lithuanian Visuotinės žmogaus teisių
Verdenserklæringen om menneskerettighetene
Powszechniej Deklaracji Praw Człowieka
Declaração Universal dos Direitos Humanos
Declarația Universală a Drepturilor Omului
Всеобщая декларация прав человека
Универсална декларација о људским правима
Všeobecná deklarácia ľudských práv
Splošna deklaracija o človekovih pravicah
Declaración Universal de los Derechos Humanos
Allmänna förklaringen om de mänskliga rättigheterna
Загальна декларація прав людини
Universal Declaration of Human Rights



SEMANA DE LOS DERECHOS HUMANOS 2009



El Aula de Cooperación Internacional de la Universidad de Cantabria conmemora desde su creación en 2005 el Día Mundial de los Derechos Humanos con una serie de actividades que se desarrollan a lo largo del mes de diciembre y cuyo acto central consiste en una Lectura pública de la Declaración Universal de los Derechos Humanos de 10 de diciembre de 1948.

PROGRAMA

9 de diciembre de 2009 - 16,30 horas.

JORNADA SOBRE DERECHOS HUMANOS, COOPERACIÓN Y COMUNIDAD INTERNACIONAL

Sala Gómez Laá de las Facultades de Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales.

Con esta iniciativa buscamos reflexionar, en un formato de mesa redonda, sobre algunos de los elementos presentes en la actual acción internacional relativa a los Derechos Humanos. Por una parte revisaremos la importancia esencial que están adquiriendo los medios de comunicación social en la transmisión del escenario en el que aquéllos se desarrollan. Por otra, nos acercaremos a la realidad de la acción humanitaria, para descubrir cómo no estamos sólo ante acciones de ayuda a las víctimas de desastres naturales o causados por conflictos armados, sino también la protección de sus derechos fundamentales

Participantes

Malén Aznárez, Vicepresidenta de Reporteros Sin Fronteras
"Derechos Humanos y los medios: entre la información y la denuncia"

Delegado del Comité Internacional de la Cruz Roja
"Retos y Esperanzas de la acción humanitaria"

Organiza Aula de Cooperación Internacional

Del 9 de diciembre de 2009 al 9 de enero de 2010

EXPOSICIÓN CANTABRIA CON LA MARCHA MUNDIAL POR LA PAZ

Sala Universidad de la ETS de Náutica. Inauguración el día 9 de diciembre a las 20,00 horas.

La Marcha Mundial por la Paz ha comenzado en Wellington, Nueva Zelanda el 2 de octubre de 2009, fecha en la que se conmemora el "Día Internacional de la No Violencia". Tras recorrer más de 150.000 kms., 90 países y 6 continentes, finalizará en Punta de Vacas, al pie del Monte Aconcagua, el 2 de enero de 2010. Entre otros objetivos, la Marcha busca denunciar "la peligrosa situación mundial que nos está llevando hacia guerras con armamento nuclear", "poner en evidencia otras múltiples formas de violencia: económica, racial, religiosa, cultural, sexual, psicológica", al tiempo que persigue "crear conciencia global de la necesidad de una verdadera Paz y de repudio hacia todo tipo de violencia" (<http://www.theworldmarch.org/docs/esp/MMfollettoInstSPA20081218.pdf>).

Tras el rotundo éxito que significó la muestra "Paz, Arte, Derechos Humanos", la Asociación "Cantabria por la Paz" y la UC vuelven a compartir esfuerzos para dar su apoyo a esta iniciativa que presenta "la disposición de todos a respetar la vida en toda su diversidad construyendo entre todos una sociedad plural y democrática más justa, participativa, solidaria, sostenible y pacífica" (*Paz, Arte, Camino*, Santander 2009).

Organiza la Universidad de Cantabria en colaboración con Cantabria por la Paz.



Del 10 al 18 de diciembre de 2009

EXPOSICIÓN AULA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL, 5 AÑOS DE TRABAJO

Facultad de Derecho. Inauguración el día 10 de diciembre a las 11,15 horas.

En agosto de 2005 Gobierno de Cantabria y UC firman un convenio de colaboración que supone la creación del Aula de Cooperación Internacional de la UC. Desde entonces, el Aula se ha convertido en espacio de sensibilización, formación y reflexión sobre temas de interés internacional, tareas éstas que se han afrontado desde multitud de aproximaciones: exposiciones, ciclos de cine, campañas de sensibilización, jornadas, ciclos de conferencias, talleres, cursos de verano y apoyo a la investigación aplicada y publicaciones, han sido una constante a lo largo de estos cinco años.

Con esta muestra queremos hacer un pequeño repaso a las actividades que hemos desarrollado a través del material promocional que hemos ido confeccionando. No se trata de una mirada anclada en la autocomplacencia, sino que pretende más ser un elemento que nos permita advertir el largo camino que todavía nos queda por recorrer.

Organiza el Aula de Cooperación Internacional.

10 de diciembre de 2009 - 11,30 horas.

V LECTURA DE LA DECLARACIÓN UNIVERSAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

Salón de Actos de las Facultades de Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales.

El objetivo de esta iniciativa, abierta al público y de entrada libre, es promover una cultura de los Derechos Humanos y servir de espacio de reflexión sobre la situación de vulneración de los Derechos Humanos que se vive en muchos lugares del mundo.

En la lectura intervendrán FEDERICO GUTIÉRREZ SOLANA, Rector de la Universidad de Cantabria, MIGUEL ÁNGEL PALACIO GARCÍA, Presidente del Parlamento de Cantabria y DOLORES GOROSTIAGASÁIZ, Vicepresidenta y Consejera de Empleo y Bienestar Social del Gobierno de Cantabria. Participarán igualmente diversos representantes de las instituciones, de las organizaciones sociales y de la comunidad universitaria de Cantabria.

Al final del acto, se hará entrega del II Premio de relatos cortos sobre Testimonios de Voluntariado "José Félix García Calleja" y se leerá el relato que haya obtenido el primer premio. También se entregarán los premios a los ganadores del II Concurso de Carteles para la conmemoración del Día Mundial de los Derechos Humanos y del Concurso Estudiantes del Milenio promovido por la Universidad de Cantabria, el Parlamento de Cantabria y el Diario Montañés.

Organiza el Aula de Cooperación Internacional.



11 de diciembre de 2009 - 17,30 horas.

PALESTINA, EL AGUA OCUPADA

Casa de la Solidaridad "José Félix García Calleja" a las 17,30 horas.

La actividad que consta de la proyección del documental editado por Asamblea de Cooperación por la Paz: "Palestina, el agua ocupada" seguido de una charla -debate para fomentar en la sociedad cántabra la toma de conciencia sobre el conflicto palestino-israelí, además de sensibilizar e informar a los jóvenes de Cantabria, con especial hincapié en el alumnado de la Universidad de Cantabria, sobre la problemática en torno al acceso al agua en Palestina, dentro del contexto conflicto Palestino-Israelí, así como fomentar su participación en la Defensa de los Derechos Humanos

Organiza Asamblea de Cooperación por la Paz en colaboración con el Aula de Cooperación.



INFORMACIÓN: Aula de Cooperación Internacional - Vicerrectorado de Relaciones Internacionales (Av. Los Castros, s/n, 39005 Santander, Cantabria
Tfno: 942 20 22 22, E-mail: aula.cooperacion@gestion.unican.es